

Les hybrides font de la moto.

Quand Intelligent Energy of Birtain à la technique and Seymourpowell au design se rencontrent, ça donne une moto d'un genre nouveau tant pour le fond que pour la forme.

La moto hybride existe: elle n'émet aucune particule, aucun bruit. Fini les pétarades dans la rue, cette moto ne fait pas plus de bruit qu'un pc... Piétons méfiez-vous ! Tout ça grâce à un moteur à hydrogène, transporté dans une cellule (batterie pour H) pour une autonomie de 160km (il ne manque plus que les stations).

Les designers sont en train de plancher pour donner un son a la moto. C'est beau l'avenir non ?

Photo prise et texte inspiré de : Engadget.com

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le jeudi 17 mars 2005

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/5369-les-hybrides-font-moto.html>